
職員の皆様のお力もいただき、改めてこの場に戻ってくることができ

ました。職員の皆様が様々な場所で汗をかいていただいたおかげです。

大変感謝申し上げます。  

選挙期間中、多くの方々に声をかけていただき、今まで 4 年間の取組

を高く評価をしていただき、そのことが今回の選挙の結果につながり、

私の背中を大きく押していただいたと考えています。  

皆様が汗をかいていただいた 4 年間の取組が、生駒市に大きく根付い

てきたと思います。ただ、市内を周っているときも「こんな取組をお願

いしたい」「こんなことも今後やっていきたい」という声を市民からいた

だきます。そういった声をこれからも丁寧に拾って市政に反映するとい

う方針は変えずに、これからも頑張っていきたいと考えています。  

もう一つ、5 月 1 日から新しい元号がスタートするということ、さら

には 2 年後に生駒市が市制施行 50 周年を迎えるということで、大きな

節目を迎えます。生駒市のこれまでの 50 年を土台にして、これから先

の生駒市をどうしていくかという大変重要なことを皆様とともに考え

ていきたいと思います。  

市民の皆様はもちろんですが、職員の皆様の声にもこれまで以上に耳

を傾け意見交換をしながらまちづくりができるようにしていきたいと

思いますので、引き続き皆様のお力添えをお願いいたします。  

生駒市のとても大切な 4年間を皆様と一緒に過ごすことができる喜び

を噛みしめながら、これからも一日一日を頑張ってまいります。  

これからもどうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございまし

た。  


